

Avis de décès

Nous avons la grande tristesse de faire part
du décès de notre ami de longue date

Claude Nobs

Nous avons collaboré plus de trente ans dans un bel esprit de partenariat avec le fondateur du Montreux Jazz Festival. Au cours de ces trois décennies, pendant lesquelles des liens profonds se sont tissés, Claude Nobs nous a conservé sa fidélité dans les beaux moments tout comme aux heures plus sombres. A nos clients et à nous-mêmes, il a offert des fêtes exceptionnelles dédiées à la musique, qui ont rayonné dans le monde entier. De même, il a servi UBS en tant qu'ambassadeur auprès du grand public.

Nous lui devons une grande reconnaissance, tant pour son engagement envers la musique que pour ces rencontres personnelles avec des artistes, qui restent gravées dans nos mémoires. En créant le Montreux Jazz Festival, il a bâti une institution culturelle qui lui survivra longtemps.

A sa famille et à ses amis, nous présentons nos sincères condoléances. Nous n'oublierons jamais Claude Nobs.

La direction et les collaborateurs d'UBS Suisse